「北区立滝野川もみじ小学校ブログ」公開中(下記 QR コードよりご覧ください。)

令和4年度 11月号

北区立滝野川もみじ小学校



スポーツの秋から芸術の秋・読書の秋へ

副校長 廣野 聡

爽やかな秋空の下行われた運動会。多くの保護者の方にご参観いただき、大成功で終えることができました。保護者の皆様には、体調管理や使用する用具の準備だけでなく、子供たちの 頑張りを認め励ます等、様々な場面でご協力を賜りました。ありがとうございました。

今年の運動会は、これまでコロナ禍で叶わなかった、全ての学年の演技を直接校庭で観戦することができました。低学年のかわいらしい演技や高学年の力強い演技、また、息の揃った金管バンドの演奏や各学級代表によるリレー等、生で観ることでそれぞれの子供たちの心に残るものがあったのではないかと思います。さらに、今年の道徳授業地区公開講座で講師としていらした、アテネパラリンピックマラソン金メダリストの高橋勇市選手の走りを間近に観た子供たちは、「目が見えないのにあんなに速く走ることができるなんて!」と驚くと共に、感動していました。これも、直接現場で観るからこそ感じられる感覚ではないでしょうか。また、自分の演技だけではなく、前日準備や当日の係の仕事等で運動会を支えてくれた高学年の姿にも感銘を受けました。とても実りの多い一日となりました。

さて、今月の17日(木)から19日(土)には音楽会を開催いたします。どの学年も運動会の練習と並行して練習に取り組んでいます。練習が進むにつれて、職員室にきこえてくる音やリズムが揃ってきて、音楽会当日が待ち遠しく感じています。音楽会も運動会同様、感染対策をしっかりと施しながら、全学年の演奏を生で鑑賞する予定となっております。保護者の皆様には、各学年毎に入替制で鑑賞していただきます。今年の6年生の演目に琴を使用したものがあります。その練習に際しては、一昨年から3年に渡って本校にお越しいただいている筝曲家の榎戸二幸さんにもご協力いただきました。海外での公演があるため榎戸先生に音楽会当日演奏を聴いていただくことはできませんが、会場に素敵な琴の音が響くよう練習に励んでいます。保護者の皆様も、ご期待ください。

最後に、北区内の小中学校には週2回学校図書館指導員が配置され、書架の整理や装飾、給食におけるブックメニューなど、子供たちの読書活動の推進を図っています。今年は、「ゲゲゲの鬼太郎」の作者 水木しげるさんの生誕100年を記念して、3回のコラボ給食を予定しています。どんな給食だったのかは、ぜひ、お子様から聞いてみてください。この取組をきっかけに、親子で秋の夜長を読書をして過ごしてみてはいかがでしょうか。

東京都では毎年6月、11月をふれあい(いじめ防止強化)月間として、いじめや不登校、暴力などの問題行動を未然に防止し、子供たちの健全育成を目指して取組を行っています。本校でも、「いじめアンケート」を実施しています。アンケートで記述のあった内容については、詳しく聞き取ったり、必要がある場合には指導を行ったりしています。また、校内委員会を月1回、定例会として開催し、全教員で子供の課題について情報共有や協議を行う時間を設けております。さらに、道徳、学級活動、全校朝会と様々な場面で、いじめを許さない心を育てています。お子様の様子で、気になることがありましたら、いつでも学校までお問い合わせください。子供たちが「明日も来たくなる学校」を目指して、今後ともご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

♪11 月の行事予定♪

		然业。みょう
1	火	算数タイム QUアンケート
		安全指導 音楽会特別時間割始
2	水	朝学習
3	木	文化の日
4	金	児童集会
4		エコ芯プロジェクト (4年) 都 SC
5	土	
6	日	開
7	月	全校朝会 委員会活動
8	火	算数タイム
9	水	朝学習 区 SC
10	木	朝読書 避難訓練 歯科検診(全)
11	金	朝読書 都 SC
12	土	
13	日	開
14	月	全校朝会
	火	算数タイム 5時間授業
15		前々日準備(6年)
16	水	朝学習 4 時間授業 区 SC
17	木	音楽会①児童鑑賞日
	金	音楽会②児童鑑賞日
18		5 時間授業 都 SC
19	土	音楽会③保護者鑑賞日 4時間授業
20	日	開
21	月	全校朝会 クラブ活動
22	火	算数タイム 読書月間始
		なかよし班遊び
23	水	勤労感謝の日
24	木	朝読書
25	金	朝読書都SC
26	土	ин эо
27	日	開
28	月	全校朝会
29	火	朝読書
30	水	朝読書 北特支交流(6年) 区 SC

開は、「校庭開放」実施予定日です。

都SC・・・都スクールカウンセラー来校日

区SC・・・区スクールカウンセラー来校日

◇11 月のめあて◇

生活	進んで仕事をしましょう。
保健	薄着の習慣を付けましょう。
給食	感謝して食べましょう。

音楽会について

11月17日(木)から19日(土)まで、音楽会を行います。各学年が歌唱や器楽合奏等に取り組み、日常の音楽学習の成果を発表します。

17日(木)と18日(金)が児童鑑賞日、 19日(土)が保護者鑑賞日です。新型コロナウィルス感染症感染予防対策のため、児童鑑賞日を2日間に分けて行います。児童鑑賞日の保護者の鑑賞はお受けできませんので、あらかじめご了承ください。

詳細については、先日配布した「音楽会のお知らせ」でご確認ください。

読書月間について

11月22日(火)から12月15日(木)まで、読書月間を行います。

読書に親しみ、その楽しさを味わうために、朝の時間を読書タイムに設定したり、子供たちがおすすめの本の紹介をし合ったりします。また、図書委員会が読書おみくじを作ったり、北区立図書館団体貸出を利用して全学級に「物語パック」を設置したりすることも計画しています。

この機会を通して、様々な本と出会い、 より一層、読書が好きになってほしいと思 います。

11月は虐待防止月間です。

厚生労働省では、1 1 月を「児童虐待防止推進月間」と定め、様々な取組を実施しています。「1 8 9」この番号は、虐待かもと思った時などに、すぐに児童相談所に通告・相談できる番号です。匿名で行うこともできます。気になることがあった際には、ご連絡ください。

「もしかして?」 ためらわないで! 189 (いちはやく)

令和 4 年度児童虐待防止推進月間標語最優秀作品